



Famille du média : Médias professionnels

Périodicité : Hebdomadaire

Audience: 294924

Sujet du média : BTP-Architecture





Edition: 23 septembre 2022

P.20-20

Journalistes : -

Nombre de mots: 101

p. 1/1

Mouvements

<u>Union</u> nationale des aménageurs Paul Meyer, délégué général

Agé de 39 ans, Paul Meyer a été maire du quartier centre-ville de Strasbourg, adjoint au tourisme, au commerce et au numérique notamment. Il enseigne en MBA à ILV Executive Education (ex-Institut Léonard de Vinci) à Paris sur les questions d'attractivité des territoires. Il a aussi mené des activités entrepreneuriales dans les affaires publiques, le développement territorial et le numérique. Il succède à Nicolas Thouvenin en tant que délégué général de l'Union nationale des aménageurs, organisation professionnelle des acteurs de l'aménagement des territoires. Elle réunit 300 entreprises organisées en 14 chambres régionales.

